

Gaviño niega adeudo fiscal: “otra cortina de humo” por investigación de la Línea 12

LEONARDO LUGO, CIUDAD DE MÉXICO

— El gobierno “tiembla” por el caso de la Línea 12 y lanza “una tercera cortina de humo”, dice el ex director del Metro. PAG.11

Gaviño rechaza adeudo fiscal: “otra cortina de humo” por L12

Colapso. El ex director del Metro asegura que los ataques en su contra se deben a que el gobierno “tiembla” por la actual investigación y quiere desprestigiarlo

LEONARDO LUGO
CIUDAD DE MÉXICO

El ex director del Metro Jorge Gaviño retó a hacer públicos los indicios en su contra por supuesta defraudación fiscal y consideró que es “una tercera cortina de humo” porque el gobierno “tiembla” por el caso de la Línea 12.

Luego de que MILENIO publicó que la Fiscalía General de la República (FGR) integró carpetas en su contra, el perredista negó adeudos al fisco y subrayó que recibe ingresos a través de cuentas bancarias, por lo que en 2015, cuando era director del Metro, pagó todo lo que tenía que pagar.

“Y esto lo aclaro, porque acaban de subir, en las redes sociales de Morena, la nota de que se me investiga por una supuesta defraudación fiscal; esto es una cortina de humo, es una tercera cortina de humo después de mis declaraciones.

“La primera que intentaron hacer es llamarme a comparecer al Senado, y cuando dije que sí ya no quisieron recibirme; después fueron al Ministerio Público, a la Fiscalía a acusarme de asesinato, y ahora me acusan de no pagar impuestos”, declaró.

Gaviño aseguró que Morena lo ataca porque teme “que salga la verdad de la Línea 12, por haber hecho mal su trabajo”, por lo que reiteró que no tiene nada que ocultar y que está abierto a entablar diálogo con cualquier servidor público.

“Por qué motivos hacen esto, estos señores que le temen a la verdad de la Línea 12, que tiemblan ante las investigaciones que se están haciendo, que están temerosos por haber hecho quizá mal su trabajo.

“Por qué no aceptan debatir y en lugar de eso, por debajo de la mesa, empiezan a tratar de desprestigiar a la gente para que pierda credibilidad. De ninguna manera voy a aceptar esos hechos, todos mis ingresos son lícitos”, expresó.

El ex director insistió en que hubo muchos vicios en la construcción de la también llamada Línea Dorada y que en 2017 se enteró de que una columna, que resultó fracturada tras el sismo, no tenía anillos y cinchos por carecer de acero estructurado, lo que “pudo provocar una desgracia”.



“Estoy afirmando desde ahorita que estuvo mal el contrato de obra pública de la Línea 12 del Metro, que estuvo con errores administrativos y errores jurídicos, graves, que no había proyecto ejecutivo en una línea que se construye, que no hubo la supervisión adecuada, que hubo muchísimos vicios de construcción”, comentó.

Gaviño destacó que esta falla en la columna fue reparada mediante ultrasonidos y que por

ello no hubo ningún accidente, de lo cual afirmó tiene pruebas que dará a conocer en las próximas horas.

“Esa fue una falla gravísima que se reparó y que por fortuna no tuvo ningún accidente, de eso tenemos documentos, de todo lo que he dicho tenemos pruebas, y también dicen que nosotros revisamos todas las columnas y lo hicimos con ultrasonido”, dijo.

El perredista atribuyó las fallas en la Línea 12 al diseño y los proyectos que lo antecedieron, como los errores sistémicos de operación, “pero de ninguna manera pensamos que las fallas pudieran llegar a la estructura, como ahora están apuntando algunos expertos”.

“Si esto fuera así, si llega a la estructura a la obra en sí, estaríamos hablando de situaciones muy diversas; vamos a seguir dando la cara, vamos a seguir hablando con seriedad y con verdad, no nos van a doblar”, añadió.

El diputado local enfatizó que los ataques en su contra, que “me quieren ver como asesino”, están orquestados no por un partido, sino por el ex jefe de Gobierno Marcelo Ebrard, a fin de desviar la atención. Anunció que recaba información sobre la Línea 12, que dará a conocer vía internet para que toda la ciudadanía pueda consultarla. ■

ASÍ LO DIJO



“La primera cortina de humo que intentaron hacer es llamarme a comparecer al Senado, y cuando dije que sí ya no quisieron recibirme”

“Después fueron al Ministerio Público, a la Fiscalía a acusarme de asesinato, y ahora me acusan de no pagar impuestos”

“Afirmo que estuvo mal el contrato de obra pública de la L12, con errores administrativos y jurídicos, graves”

Jorge Gaviño
Diputado del PRD





Primera revisión de ingenieros a los 11.8 kilómetros de la zona del túnel de la Línea Dorada. JORGE BECERRIL



Castillo rechaza adelanto fiscal: "otra cortina de humo" por L12